

ひしのみ

【学校目標】 たくましく かしくともに生きる

あと2週間

長い?1学期も、あと2週間となりました。本来ならば7月20日は終業式、明日から夏休み〜と、子供たちはるんるんのところですが、今年はどうも調子がでない、リズムが作りづらい1学期です。『高名の木登り』ではありませんが、あとちょっとのところでお断りすることなく、気を引き締めて1学期を締めくくりたいと思っています。

ありがとうございました ～大雨対応“全校引き渡し”～

先日は、二日も、“全校引き渡し”にご協力いただきありがとうございました。本校始まって以来初めてのことであったため、1日目は手順が悪く、お迎えに来ていただいた保護者の方々を大変お待たせすることになってしまいました。2回目はその反省を生かし子供たちをまず体育館に入れてからお迎えいただくこととしたので1回目よりも混乱はありませんでしたが、それでも時間はかかってしまいました。それにも関わらず、優しく寛大に対応いただいたことに感謝申し上げます。この経験を生かし、よりスムーズにいくように考えていきたいと思っております。

今後の行事について

— 変更ばかりで申し訳ありません —

○体育大会について

先日文書をお渡ししましたように、神崎市では全ての小中学校で共通して、午前中のみで開催となりました。また、保護者の参加は2名までです。いろいろと制約の入る中での開催ですが、ご理解下さい。また例年どおり地区の場所は決めておきますが、その場所にテントを設置するかどうかは各地区でお話し合いされて決めて下さい。

○除草作業について

体育大会のために、夏休みにしていただいていた除草作業ですが、今年は“密”になることを考え、全児童・保護者でしていただくことは中止とします。しかしながら、運動場を始め、校内の各場所にかなり草が繁殖しており、児童と教員だけではとても取り除くことができません。そこで、PTA総務委員会で話し合い、9月6日(日)の午前中にPTA役員さんを中心に作業していただくこととしました。お忙しい時、またお休みの日に申し訳ありませんが、ご協力よろしくお願い致します。

○ラジオ体操について

今年度の夏休みは3週間しかありません。その中にお盆の時期が含まれます。また、“密になる”という考えもあるかと思えます。ラジオ体操については、各地区の判断にお任せします。ラジオ体操カードを学校で集めるようなことはしません。よろしくお願い致します。

○修学旅行について

修学旅行(バス旅行)は、子供たちが楽しみにしている行事だけにぜひ行いたいと思っております。“GO TO トラベル”キャンペーンも始まりますが、コロナ感染は再び広がりを見せており、判断が難しいところではあります。今のところは計画どおり実施としますが、佐賀、長崎の状況を確認し、保護者の方々に参加について承諾いただく形を取っていきます。ご理解とご協力をお願いします。